

# النشرة الشهرية لمؤسسة علماء مصر

Egypt Scholars  
monthly newsletter

مارس 2021

March 2021

علماء مصر  
Egypt Scholars

لأن كل عقل يفرق

 [www.EgyptScholars.org](http://www.EgyptScholars.org)

السادة داعمي مؤسسة علماء مصر، نتمنى أن تكونوا بأفضل حال، ويسعدنا أن نشارككم أنشطة المؤسسة خلال شهر مارس لعام 2021م.

## فريق الاستشارات

قام فريق الاستشارات بالإجابة على أسئلة تسعة وثلاثين (39) طالبًا منذ بداية عام 2021 وحتى لحظة كتابة هذه السطور. يوفر مركز الاستشارات الطلابية بمؤسسة علماء مصر خدمات الإرشاد الأكاديمي والاستشارات العلمية مجانًا لطلاب الجامعات والدراسات العليا.

ويسعى المركز إلى تأهيل الطلاب لأفضل الطرق للتواصل مع المجتمع العلمي، والاستعداد للتقديم على منح في أفضل جامعات العالم.

وتترواح الخدمات التي يقدمها المركز ما بين إجابة أسئلة عامة أو متخصصة في المجالات العلمية والنظرية المختلفة، وأيضًا توفير نصائح مفصلة عن الاستعداد للتقديم للدراسات العليا والمنح في الخارج.

## مركز الاستشارات الطلابية

معلومات عن:



الدراسة في الخارج



أنواع المنح



خطوات الحصول على منحة



كيفية مراسلة الجامعات



أسئلة متخصصة

علماء مصر  
Egypt Scholars

لمعلومات أكثر يرجى زيارة الرابط التالي

<https://egyptscholars.org/steps/counseling-services/>

## فريق المراجعة

وفي هذا الفريق تقوم المؤسسة بمراجعة أوراق الطلاب الراغبين في الدراسة للخارج، ومن ثم تقديم الملاحظات لهم حتى يمكنهم تقديم مستنداتهم بأفضل صورة ممكنة، وقد انتهى الفريق منذ بداية العام حتى الآن من مراجعة مستندات مائتي وخمسة (205) طالب.

لمعلومات أكثر يرجى زيارة الرابط التالي

<https://egyptscholars.org/steps/documents-revision-center/>

مكتبة علماء مصر  
مكتبة  
عالمنا  
Egypt Scholars

رغبة منا في تعزيز المحتوى العلمي باللغة العربية وسعي إلى تكوين جيل مؤمن  
بأسس المنهج العلمي وراغب في مساهمة الركب الحضاري، في بداية عامنا  
الجديد نسعد أن نعلن عن مكتبة علماء مصر في ثوبها الجديد

مكتبة  
عالمنا  
Egypt Scholars  
كل عقل يحدث فرقا!  
<https://library.egyptscholars.org>

## مكتبة علماء مصر

أطلقنا موقع مكتبة علماء مصر، والتي تحتوي على مقالات علمية مُبسطة ودقيقة في مواضيع شتى، بدءًا من العلوم الطبيعية وحتى إدارة الأعمال والدراسة بالخارج.

تهدف مؤسسة علماء مصر من إطلاق المكتبة إلى إنشاء منصةٍ واحدةٍ جامعَةٍ يجذبُ فيها القراء والمتابعين ما يُرضي تفضيلاتهم المتنوعة للقراءة والمطالعة دون الحاجة إلى التنقل بين صفحات الإنترنت بحثًا عن المحتوى والتخبط والشك في جودته.

لمعلومات أكثر يرجى زيارة الرابط التالي

<https://library.egyptscholars.org/>

## الندوات والمحاضرات عبر الإنترنت

#dar team  
LIVE webinar  
**Thesis Writing: How to Milk A Rhino?!**

Dr.Wael Mohamed  
Assistant Professor, Department of  
Basic Medical Sciences, International  
Islamic University Malaysia

20 Time  
MAR 2021 3:00 PM  
Cairo time

مكتبة  
عالمنا  
دار  
Egypt Scholars

1- ندوة تحت عنوان: ((Thesis Writing: How to Milk A Rhino)) حيث حاضر فيها الدكتور وأهل محمد الحاصل على الدكتوراه من جامعة بنسلفانيا، حيث تحدث عن كيفية بدأ رسالة الماجستير أو الدكتوراه، وكيف يمكن تجاوز عقبات هذه المرحلة؛

وقد بلغ عدد المستفيدين من هذه الندوة-حتى لحظة كتابة هذه السطور-أكثر من ألف ومائتين (1200) شخص. ويمكنكم أن تطلعوا على تسجيل كامل للندوة على قناتنا على اليوتيوب من خلال هذا

الرابط: <https://cutt.ly/oxnOAFd>

#dar\_team  
LIVE webinar

Preventing the next pandemic: Addressing antibiotic resistance

Omar El-Halfawy  
Assistant Professor and  
Canada Research Chair

22 Time  
MAR 2021 5:30 PM  
Cairo time

عالمية دار  
Egypt Scholars

2- ندوة تحت عنوان: ((Preventing the next pandemic: Addressing antibiotic resistance))  
وحاضر في هذه الندوة الدكتور عمر الحلفاوي، الحاصل على درجة الدكتوراه في علم الأحياء الدقيقة والمناعة في جامعة ويسترن أونتاريو بكندا، بالإضافة لحصوله على جائزة Canada Research Chair المرموقة؛ لبدء مجموعته البحثية المستقلة في جامعة ريجينا، حيث تعمل مجموعته البحثية بنشاط من أجل إيجاد حلول لأزمة المضادات الحيوية الحالية. وقد تجاوز عدد المستفيدين منها مائتي شخص (200). ويمكنكم أن تطلعوا على تسجيل كامل للندوة على قناة اليوتيوب من خلال هذا الرابط: <https://cutt.ly/Rxn0hcs>

LIVE webinar

Publishing in Nature: Tips and Tricks

25 Time  
MAR 2021 8:00 PM  
Cairo time

nature

Yasser Hassen  
Postdoctoral Fellow  
at University of Oxford

Elham Fadaly  
PhD candidate at Eindhoven  
University of Technology

عالمية دار  
Egypt Scholars

3- ندوة تحت عنوان: ((Publishing in nature: Tips and Tricks))  
وحاضر في هذه الندوة كل من الدكتور ياسر حسن، والدكتورة إلهام فضالي؛ حيث شارك كل منهما خبرته البحثية.

وجدير بالذكر أن كلا منهما قد نشر مؤخرًا ورقته البحثية في مجلة نيتشر (Nature) الشهيرة. وقد تجاوز عدد مشاهدات الندوة 1700 مشاهدة، ويمكنكم مشاهدة التسجيل الكامل للندوة من خلال هذا الرابط: <https://cutt.ly/NxMiyzS>

#dar\_team  
LIVE webinar

كيف يمكن استخدام أجهزة الاستشعار الحيوية للكشف المبكر عن COVID 19

Ahmed Metwally  
Postdoctoral scholar in the Snyder  
lab at Stanford University

28 Time  
MAR 2021 8:00 PM  
Cairo time

عالمية دار  
Egypt Scholars

4- ندوة تحت عنوان: ((كيف يمكن استخدام أجهزة الاستشعار الحيوية للكشف المبكر عن COVID-19))  
حيث حاضر فيها الدكتور أحمد عبد الهادي متولي، باحث ما بعد الدكتوراه بجامعة ستانفورد (Stanford).

وقد تجاوز عدد المشاهدات لهذه الندوة مائتي (200) مشاهدة، ويمكنكم الاطلاع على تسجيل كامل للندوة من خلال هذا الرابط: <https://cutt.ly/Rx20JR2>

لمعلومات أكثر يرجى زيارة الرابط التالي

<https://egyptscholars.org/steps/documents-revision-center/>

ولذلك؛ فإننا نأمل أن تستمروا في عطائكم حتى نحقق المزيد من التقدم، رافعين شعار: "لأن كل عقل يفرق". ويمكنكم الآن التبرع عبر هذا [الرابط](#)

## مركز الاستشارات الطلابية

معلومات عن:



الدراسة في الخارج



أنواع المنح



خطوات الحصول على منحة



كيفية مراسلة الجامعات



أسئلة متخصصة

## Counseling Services Team

The counseling services team helps students who aim to study abroad by answering their questions. Since the beginning of the 2021 year, the team members have answered the questions of 39 students.

The Student Counseling Center at the Egypt Scholars Organization provides free academic advising and scientific advice services to the university and postgraduate students.

The center seeks to prepare students for the best ways to communicate with the scientific community and to prepare for applying for scholarships in the best universities in the world.

The services provided by the center range from answering general or specialized questions in various scientific and theoretical fields, as well as providing detailed advice on preparing to apply for postgraduate studies and grants abroad.

FOR FURTHER INFORMATION

<https://egyptscholars.org/steps/counseling-services/>

## Documents Revision Team

Through this team, Egypt Scholars Organization revises the documents for the students seeking study abroad, then supports them with notes and comments to enable them to properly apply and submit their documents. The team members have reviewed documents for 205 students.

FOR FURTHER INFORMATION

<https://egyptscholars.org/steps/documents-revision-center/>



<a href="http://www.freepik.com">Designed by Freepik</a>

مكتبة علماء مصر  
مكتبة علماء مصر  
Egypt Scholars

رغبة منا في تعزيز المحتوى العلمي باللغة العربية وسعي إلى تكوين جيل مؤمن بأئس المنهج العلمي وراغب في مسأرة الركب الحضاري، في بداية عامنا الجديد نسعد أن نعلن عن مكتبة علماء مصر في ثوبها الجديد

كل عقل يحدث فرقا!  
https://library.egyptscholars.org

## Egypt Scholars Library

We have launched the Egypt Scholars library website, which contains simplified and accurate scientific articles on various topics, from natural sciences to business administration and studying abroad. Egypt Scholars Organization aims to create a single inclusive platform in which readers and followers can find what satisfies their diverse reading preferences without the need for webpages' navigation for content search, nor getting confused and without any doubt about its quality.

FOR FURTHER INFORMATION

<https://library.egyptscholars.org/>

## Online Events (Webinars)

#dar\_team  
LIVE webinar  
**Thesis Writing: How to Milk A Rhino?!**  
Dr. Wael Mohamed  
Assistant Professor, Department of Basic Medical Sciences, International Islamic University Malaysia  
20 Time  
MAR 2021 3:00 PM  
Cairo time  
Egypt Scholars

### 1- Thesis Writing: How to Milk A Rhino?!

Dr. Wael Mohamed, who holds a Ph.D. from the University of Pennsylvania, talked about starting a master's or doctoral thesis, and how to overcome this stage's obstacles. The number of views, till the time of writing, exceeded 1200 individuals. A full webinar recording is available on our YouTube channel through this link: <https://cutt.ly/oxnOAFd>

#dar\_team  
LIVE webinar  
**Preventing the next pandemic: Addressing antibiotic resistance**  
Omar El-Halfawy  
Assistant Professor and Canada Research Chair  
22 Time  
MAR 2021 5:30 PM  
Cairo time  
Egypt Scholars

### 2- Preventing the next pandemic: Addressing antibiotic resistance.

The lecturer of this webinar was Dr. Omar Al-Halfawy who holds a Ph.D. in Microbiology and Immunology from the University of Western Ontario in Canada, Dr. Omar won the prestigious Canada Research Chair prize. The number of views exceeded 200. A full record is available via this link: <https://cutt.ly/Rxn0hcs>



### 3- Publishing in nature: Tips and Tricks.

Dr. Yasser Hassen & Dr. Elham Fadaly shared their research experience about publishing in nature journal; as both have recently published their own work in Nature. The number of views exceeded 1700 views. You can find the record of this event via this link: <https://cutt.ly/NxMiyzS>



4- How biosensors could be used for early detection of COVID-19. The lecturer was Dr. Ahmed Abdelhady Metwally, a post-doctoral researcher at Stanford University. The number of views exceeded 200. The record is available via this link: <https://cutt.ly/Rx20JR2>

So, we hope you continue your donation to achieve more progress, and establish our slogan:

" Every mind makes a difference ". You can donate via this [link](#)

[https://www.flipcause.com/secure/cause\\_pdetails/NTcyNw==](https://www.flipcause.com/secure/cause_pdetails/NTcyNw==)

Best regards.

Egypt Scholars Inc.

[info@egyptscholars.org](mailto:info@egyptscholars.org)